

神 神石 小だより

神石高原町立神石小学校
学校だより2月号
令和8年2月10日

今年度もありがとうございました

今年度も、たくさんの地域の方にお世話になりました。地域の方から教えていただくことは子供達だけではなく、教職員にとっても大きな学びとなっています。ありがとうございました。今後も地域の方の力を借りながら、神石小学校教育の充実を図っていきたいと思っておりますので、ご協力よろしくお願ひいたします。今年度の活動の一部をご紹介いたします。

1年生

今年度は、いづみ保育所との連携を多くさせてもらいました。夏には水遊び、秋にはハロウィン等多くの活動を行いました。ハロウィンでは保育所の園児と一緒に衣装をつくり、パレードをしました。パレードの際には、地域の方にプレゼントをいただきました。ありがとうございました。



2年生

町探検では、地域のいろいろな施設におじゃまさせていただき、説明をしていただいたり、設備を見せていただいたりしました。1・2月に伺わせていただいたもみじの里では、発表会での踊りを見ていただいたり、入所者の方とのふれあいの時間をもっていただいたり、充実した学習ができました。



3・4年生

地域の施設の見学、神龍湖での活動、陶芸体験等、地域の方の手を借り、様々な体験をしました。空心菜の栽培を通して神龍湖に関心をもち、調べたことをクイズラリーにして神龍湖周辺に掲示させてもらいました。



5・6年生

総合的な学習の時間に、「地域の歴史や伝統を継承するために様々な努力をされていることに気付く」ことをねらいとし、幻の鍾乳洞を見学したり、専門員の方に話を聞いたりしました。本物に触ることで充実した学習活動となりました。



本物体験活動

今年度の本物体験活動では、「木のコースター作り」「ピザ作り」「竹のランタン作り」をしました。地域の方を講師に迎えいろいろ教えていただき活動し、とてもよい学びとなりました。来年度はさらに多くの地域の方や保護者のみなさんの参加をお待ちしております。



学校ボランティア

今年度から開始した学校ボランティアですが、地域の方や保護者の方にお手伝いいただきました。おかげさまで子供達の学習活動の充実を図ることができました。来年度もボランティアをお願いすることと思いますので、ご協力いただきますようよろしくお願ひいたします。



なわとび大会

1月30日（金）なわとび大会を行いました。一人2種目にエントリーし、挑戦しました。これまで、体育や業間体育の時間に練習してきた力を発揮し、たくさんの児童が記録を更新しました。最後に4チームに分かれ、長なわをしました。長なわでは、チーム内で声をかけ合い目標に向かう姿が見られました。思うような結果が出せず、悔しがっている児童もいましたが、悔しい思いをすることは、当日まで一生懸命がんばった証です。当日の結果だけにこだわるのではなく、そこまでがんばった過程をふり返り、それぞれが成長を実感してくれればと思います。



「正解のない問い」に挑む子供達！

今年は、雪の多い日が続き、朝夕何かと心配が多いことと思います。そんな中、こちらは雪が多い方がよいとばかりに、冬季オリンピックが開催され素晴らしい演技や競技が繰り広げられています。選手は、四年に一度のオリンピックに向けて、「何をすればよいか」それこそ、一人一人が「正解のない答え」に対して挑戦していることだと思います。ある人は、基本トレーニングを積むことを中心に練習する。また、ある人は今シーズンになって新しい曲で演技に挑戦する。また、ある人は競技直前に難度を高くして挑戦する。失敗があるかもしれないけど、それぞれが、「自分の考え」を信じて挑戦しています。

さて、近年、宇宙探査機が月への着陸に挑戦したり、新しい技術が次々と生まれたりと、「正解のない問い」に立ち向かう大人たちの姿も目立ちます。彼らと共に通しているのは、失敗を恐れずに「自分の考え方」を信じて一歩踏み出す勇気だと言われています。子供達も、「周りの言動に合わせる」ことで「安心」を得ることもあるのかと思います。しかし、「自分はどうしたいか」を自分に問い合わせ、自分から動くことで、今後の景色は必ず変わると想っています。

今年度、「自由な発想からスタート」「自信をもって挑戦しよう」「自分の言動で表現しよう」という「三自大作戦」を意識して活動してくれた子供達です。残り一ヶ月余りの今の中年、より充実したものになるよう、様々な「正解のない問い」に自分の考えを振り絞って自分なりの「答え」を出してほしいと思います。それは、他の人と同じでなくともいい「自分色の答え」であってほしいと思います。

暦の上では春を迎えたものの、ここに神石ではまだまだ寒い日が続いていますが、子供達は元気です。雪が降つていれば外で遊びます。そんなどくしさを備えあわせている子供達の「自分の力で『正解のない問い』に挑む力」を信じ応援していくたいと思います。

校長
田丸 栄

健康かるた大会



1月23日（金）の朝会で保健委員会主催の健康かるた大会をしました。

保健委員会の児童が読んだ札を、他の児童が必死になって探し、白熱した戦いとなりました。取り札をとった児童からは満面の笑みも見られ、いい大会となりました。

令和7年度学校運営協議会

1月30日（金）第3回学校運営協議会を行いました。学校運営協議会は、学校運営等について地域の方や保護者の方に参画していただき、地域の声を生かした特色ある学校づくり進める組織です。今年度も皆様のおかげで充実した教育活動を行うことができました。

1年間ありがとうございました。

いじめ、体罰、セクシュアル・ハラスメント相談窓口について
神石小学校に相談窓口を設置しております。児童や教職員に関して相談の窓口を設けています。小さな事でもご相談ください。担当は、教頭・生徒指導主事・養護教諭です。

神石小学校の教育活動をホームページでも公開していますので、ご覧ください
jinsekigun.jp/school/jinsekisho/